

Kirche in 1Live | 08.04.2019 floatend Uhr | Christina Ossenberg-Gentemann

Anfängergeist

Ich bin ja eher so die Skeptikerin, die lange nachdenkt. Und manchmal ist der richtige Zeitpunkt, um aktiv zu werden, dann schon vorbei.

Das nervt.

Vielleicht hat mich deshalb der Slogan: "Wir haben schon mal angefangen.... - Kommst Du dazu?" so angesprochen. Es ist die Einladung der Entwicklungsgesellschaft für ganzheitliche Bildung in Witten. In dieser Gesellschaft haben sich Leute zusammengeschlossen, die verstanden haben, dass die Zukunft unserer Städte, unserer Ernährung, unserer Gesellschaft von unserem eigenen Tun und Wissen abhängt.

Und sie sind überzeugt, dass ein Umdenken, eine Bewusstseinsbildung nötig ist, damit unser Planet auch weiterhin die Grundlage menschlichen Lebens sein kann. Deshalb gestalten sie lokale Projekte wie urban gardening, biologischen Gemüseanbau, Imkerei und Landschaftspflege. Dabei geht es ihnen immer darum, möglichst viele einzubeziehen und gemeinsam eigene Fähigkeiten zu entwickeln und zu entdecken.

Mich beeindruckt so viel Engagement und so viel Tatkraft für die Zukunft und vor allem für eine lebbare Gegenwart total! Was mich aber noch mehr beeindruckt ist, dass sie wirklich angefangen haben – auf Verdacht, dass es gut wird! Diese gelebte Hoffnung motiviert mich und ich denke an einen Spruch, der mir wichtig ist: Denn der Geist, den Gott uns geschenkt hat, lässt uns nicht verzagen. Vielmehr weckt er in uns Kraft, Liebe und Besonnenheit.

Sprecherin: Alexa Christ

<https://www.entwicklungs-gesellschaft.org/>